Königsblaue Wattwürmer lassen sich auf Borkum nieder

Camper gründen ersten Schalke-Fanclub auf Borkum

Von Ann-Michelle Hartwig

BORKUM – Betritt man den Campingplatz, wartet dort eine blau-weiße Überraschung: Borkum hat seinen ersten Schalke-Fanclub.

Zwischen Borkumflaggen, Nordrhein-Westfalenund Niedersachsenflaggen weht die Schalker Flagge der Familie Spitthoff neben ihrem blauweißen Wohnwagen im Wind. Die Familienmitglieder sind Dauercamper auf Borkum und so zieht es sie dreimal im Jahr hierher. Sie kommen nicht um der Insel Willen allein, sondern auch für ihre Freunde, die ebenfalls Dauercamper sind. Kennengelernt haben sie sich aufgrund von königsblauen Flaggen, die die entsprechen-

den Wohnwagen zieren. Auf die Idee, einen Fanclub auf Borkum zu gründen, kamen die Schalker, als sie bei Regen in ihrem Vorzelt grillten. Sie hatten gehört, dass die königsblauen Spieler vor der Saison einige ihrer Fanclubs besuchen. "Wären wir ein Fanclub", dachten die Camper, "würden sie vielleicht auch zu uns kommen."

Die Idee wurde sofort in die Tat umgesetzt. "Das war eine Menge Arbeit", sagt die Vorsitzende Claudia Spitthoff. Für einen Fanclub brauche man einen Namen, ein Logo, eine Satzung und der Schalker Fan-Club Verband müsse alles genehmigen, erklärt sie. Außerdem brauche ein Fanclub einen Jahresbeitrag, der sich bei ihnen auf symbolische 19,04 Euro belaufe. Der Bezug zu Borkum und Schalke, so woll-

ten es die Fans, sollte im Na-

men erkennbar sein. So entschieden sich die Knappen schnell auf den Namen "Königsblaue Wattwürmer IC Borkum" (IC steht hierbei für Insel-Camping).

Seit 15 Jahren trifft sich der frisch gebackene Fanclub meistens im Frühjahr, im Sommer und im Herbst auf der Insel. Über diese Zeit und vor allem durch die Liebe zu ihrem gemeinsamen Verein, sind die Schalker-Camper Freunde geworden.

Ihre Wünsche und Pläne für die Zukunft sind, von Borkum aus ein Heimspiel der Königsblauen zu besuchen und Gleichgesinnte kennen zu lernen. Seit der offiziellen Gründung des Fanclubs vor zwei Wochen hat sich die Zahl der Mitgliederzahl auf vierzehn verdoppelt. Allerdings möch-



"Blau-und-Weiß wir lieben dich, Blau-und-Weiß verlass mich nicht", ertönt es auf dem Platz des Insel-Camping-Borkum.

Foto: Ann-Michelle Hartwig

ten sie ihren Fanclub auf das Insel-Camping beschränken. Interessierte können sich jedoch bei Claudia Spitthoff oder Jürgen Schreyer auf dem Campingplatz melden.